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  O VEREADOR ABAIXO ASSINADO REQUER APÓS DELIBERAÇÃO        

PLENÁRIA O ENVIO DE OFÍCIO AO EXECUTIVO MUNICIPAL COM 

ENCAMINHAMENTO A SECRETARIA DE AGRICULTURA COM SOLICITAÇÃO:  

   

  1. Solicitando esclarecimento aos integrantes da Associação do Barro Branco e demais 

moradores, sobre como se encontra a situação do repasse do ICMS Ecológico, para a Comunidade 

do Barro Branco e demais comunidades que possuí o sistema de Faxinais, a pedido do Sr. Nelson 

Novakoski e demais moradores, pois segundo os mesmos, o referido imposto parou de ser repassado 

já faz  alguns anos.  

  2. Solicitando que se verifique a possibilidade de voltar para a prefeitura, a cobrança de 

energia que é gasta com o poço artesiano, o qual abastece a Comunidade, pois segundo o Sr. 

Nelson, até o ano passado a conta da energia era cobrada da prefeitura e abatida do valor do ICMS 

Ecológico, o que foi alterado e vem gerando muitos transtornos aos moradores da referida 

Comunidade. 

  

  SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 21 de 

fevereiro de 2.017. 

 

 

 

 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR 

Vereador Proponente 

 
 


